



3 Pièces

Réf. MCV PENTHOUSE

990 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas de la Principauté de Monaco, au dernier étage d'une résidence moderne, ce magnifique 3 pièces de 71 m² dispose d'une terrasse extraordinaire de 110 m² offrant une vue mer panoramique à couper le souffle sur la mer, le Cap Martin et Monaco. Il est composé d'une entrée, d'un grand séjour lumineux, d'une cuisine américaine équipée, de 2 chambres et d'une salle de bains, entourée par une terrasse aménagée dans les moindres détails pour créer une véritable oasis de bonheur, avec une grande table de repas, une cuisine extérieure et un merveilleux jacuzzi face à la mer. Les prestations ...

Situated just a short distance from the Principality of Monaco, on the top floor of a contemporary building, this splendid 71 m² 2-room apartment showcases an exceptional 110 m² terrace offering breathtaking panoramic sea views of Cap Martin and Monaco. The apartment consists of an entrance hall, a spacious and luminous living room, a modern open-plan kitchen, 2 bedrooms, and a bathroom. The terrace is meticulously designed to create a genuine haven of joy, featuring a large dining table, an outdoor kitchen, and a delightful jacuzzi overlooking the sea. Noteworthy amenities include high energy ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

